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PREFACE

This Students' workbook may be used by medical students as an additional manual to test their knowledge of splanchnology. It contains 
the list of all practical skills and pictures for self-tests on splanchnology. The self-tests will enable students to systematize their knowledge 
in splanchnology, get ready for the work with anatomical preparations and models and help to memorize the material. The filled in work­
book will be a good summary which will help students to prepare for practical classes and final exam in anatomy.

ПРЕДИСЛОВИЕ

Данная рабочая тетрадь предназначена для студентов медицинских учебных заведений в качестве дополнительного методи­
ческого пособия. Она содержит полный перечень практических навыков и рисунки с заданиями для самостоятельной работы сту­
дентов по разделу «Спланхнология». Работа с рисунками позволит студенту систематизировать полученные при чтении учебника 
знания, подготовиться к работе с анатомическими препаратами и моделями и облегчит запоминание материала. Заполненная 
тетрадь является своеобразным конспектом, который поможет быстрее и эффективнее подготовиться к практическим занятиям 
и практической части экзамена по анатомии человека.


